

Poca actividad comercial registran las estadísticas oficiales en este ramo importante de la vida nacional, a pesar de ser esta época —asi ocurría antaño— la más propicia para que la actividad en los mercados fuese máxima. A esta desanimación, no grata, han contribuido muchas causas. Entre ellas es de destacar la escasa necesidad de vender que sienten los ganaderos ante la abundancia de pastos, no sólo para el sostenimiento de sus efectivos sino para una posible reposición de las pérdidas sufridas en los meses anteriores. En algunas zonas han influido también los temporales registrados que llegaron a impedir la celebración de mercados, varios de los cuales se prohibieron por causas sanitarias, ya felizmente desaparecidas. Consecuencia de todo ello ha sido la paralización actual en cuyo ambiente ha tenido lugar el reducido número de transacciones realizadas últimamente con la consiguiente alza de precios muy sostenida hasta hace pocos días. En cuanto al censo ganadero, la baja que continúan acusando las especies vacuna, porcina y equina muestran una franca tendencia a amiorarse. En las especies lanar y cabría los efectivos manifiestan aumento, a lo que ha contribuido indudablemente no sólo el incremento correspondiente a la época de paridera sino también la desaparición de las causas que tantas bajas provocaron en la ganadería en los meses anteriores.

En el estado sanitario también se manifiesta la misma favorable impresión ya que las especies que más directamente sufrieron las crueldades del clima y las dificultades alimenticias —el vacuno y el lanar— ofrecen una franca mejoría, por lo cual, puede hablarse de una acusada tendencia a su normalización y un atanzamiento del satisfactorio estado de las otras especies. Como consecuencia lógica, el desarrollo de la paridera es cada vez más favorable. Persiste la gran escasez de piensos de los llamados concentrados, pero el problema, antes tan angustioso, de alimentar el ganado, gracias a Dios, se va resolviendo ya de una manera favorabilísima porque, según todas las informaciones, los pastos son ya abundantísimos en buena parte de España y en la otra prometen serlo en plazo brevísimo. Cosa que forzosamente ha de repercutir de una manera extraordinaria en el vivir próspero de nuestra ganadería con las consecuencias, que, creemos no se harán esperar: mucho ganado en cantidad y calidad y abaratamiento del mismo en el mercado nacional.

Byrnes da cuenta a Norteamérica de lo sucedido en la Conferencia de París

Veladamente ataca con dureza a los bolcheviques

“No permitiremos que los demás impongan sus deseos sobre nosotros”

WASHINGTON, 21. — «Nosotros no debemos intentar imponer nuestro deseo sobre los demás, pero debemos hacer constar y no dejar que los demás tengan la impresión de que puedan imponer su deseo sobre nosotros». Con esta frase inició el secretario de Estado norteamericano su discurso pronunciado anoche, y en el que dió cuenta a su país del resultado de la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores recientemente celebrada en París.

Después de poner de manifiesto que el progreso hacia la paz ha sido infinitamente mayor de lo que él esperaba, dijo: «Diferimos considerablemente en un número fundamental de puntos».

El pago de las reparaciones italianas.—Rusia pide demasiado y da poco

Refiriéndose a la cuestión de las reparaciones italianas, Byrnes declaró que Rusia insiste en cobrar las cantidades que ha fijado como tales reparaciones, negándose a considerar como botín de guerra dichas reparaciones. «Nosotros deseamos darle como reparaciones algunas unidades navales de las que se rindieron a nuestras fuerzas, y ella —Rusia— pide los buques, pero se niega a considerarlos como sustitutos de las reparaciones pedidas a Italia».

Ataques a los soviéticos

Aunque no mencionó a Rusia directamente, Byrnes no dejó duda alguna acerca de a quien se dirigía cuando declaró: «La seguridad depende de todas las naciones. El esfuerzo de una sola nación para aumentar su seguridad puede amenazar a la seguridad de otras naciones y motivar que ellas hagan lo propio para mantener su seguridad. De este modo, en vez de persistir la seguridad ocurriría lo contrario.» «Rusia insiste en que se le pague con la producción. Nosotros tenemos que fi-

nanciar la producción, y por lo tanto, me he negado a esta proposición. Si Italia necesita ayuda de nosotros, que se dirija a nosotros, aunque ya hemos dejado claramente establecido que no vamos a invertir millones de dólares para que Italia pueda producir artículos que sean entregados como pago de reparaciones a nuestros aliados.»

El problema de las colonias italianas no fué resuelto por la posición del Gobierno soviético

A continuación habla de la situación creada por las colonias italianas, y dice que no ha sido resuelta por la oposición del Gobierno soviético, primero al exigir un fideicomiso sobre Tipolítania de carácter mixto italo-ruso, y más tarde en favor de un fideicomiso italiano, como propusieron en un principio los franceses. «Nuestro criterio ha sido siempre que las colonias deben ser puestas bajo fideicomiso de las Naciones Unidas.» En este asunto, como en otros muchos, no se llegó a un acuerdo.

«Sería equivocado dar la Venecia Julia a Yugoslavia»

Refiriéndose a la cuestión de la frontera italo-yugoslava afirmó que también en este punto el representante soviético difundió de los demás miembros sobre las conclusiones a deducir de los hechos mismos. Lo más acertado—según nuestro punto de vista—es trazar una línea divisoria que deje la menor cantidad de personas bajo un Gobierno extranjero. «Fué equivocado dar a Italia toda la Venecia Julia después de la primera guerra mundial, y sería igualmente equivocado dársela ahora a Yugoslavia.» Para llegar a una solución se propuso un plebiscito sobre la propuesta norteamericana y la soviética, pero la delegación rusa no aceptó.

Viaje triunfal del Caudillo por tierras asturianas

Las poblaciones de Avilés y Gijón le reciben con una alegría desbordante

Brindis anglo-español por el Caudillo en un barco inglés

Visita a Avilés

Su Excelencia el Jefe del Estado, después de recibir un fervoroso homenaje de los 2.000 obreros de la fábrica ovetense de la Vega que le entregaron firmado un precioso album, llegó a esta ciudad. Todo el pueblo se lanzó a la calle y la aparición del Caudillo dió lugar a ejemplares escenas de gran devoción patriótica singularmente entre la gente minera.

Cuando, al fin, las indescriptibles ovaciones acallan sus desigualdades vehemencias, el Jefe del Estado pronuncia breves, serias, rotundas palabras de gratitud y

de confianza en el porvenir: «No nos pueden quitar nuestra hombría de bien ni nuestra alegría», dice, aludiendo al gozo de las gentes, estrechamente unidas ante él en prueba de íntima, de inquebrantable unión. Pero la exaltación culmina delirante tras la frase con que Franco pone epílogo a su alocución, como respuesta, comentario y síntesis de este viaje; cuando, restaurado el silencio y apagados un instante los gritos «¡Franco, sí! ¡Comunismo, no!», lanza su consigna final y su vitor de hoy: «España, sí; España sí; España, sí; comunismo, no!». Tres veces la consigna española frente a la funesta idea única que azota y amenaza la paz del mundo.

Apoteósico recibimiento en Gijón

La industriosa ciudad de Gijón ha recibido al Caudillo con una terrorosísima demostración de afecto y simpatía. Los balcones eran un verdadero hormiguero humano y el público se había colocado en lugares inverosímiles, agolpándose en las aceras miles de personas cuyo número se hace ascender a 75 000. Las sirenas de todas las fábricas y de los buques, las campanas de las iglesias y descargas de dinamita anunciaron la llegada de Franco quien fué recibido por el Ayuntamiento. Terminada la revista de las fuerzas militares que le habían rendido los correspondientes honores, marchó a la Casa Consistorial donde tuvo lugar una brillantísima recepción, teniendo que salir varias veces al balcón principal ante los requerimientos de la multitud que le vitoreaba.

En el salón de recepciones impuso la medalla de Oro del Trabajo a don Secundino Felgueroso único superviviente de los dos hermanos a quien se homenajeaba por sus trabajos en favor de la minería asturiana que dieron por resultado el descubrimiento de la cuenca carbonera de La Camocha ya en explotación, y que habrá de ser la primera de Asturias.

Discurso del Caudillo

A continuación, el Generalísimo pronunció el siguiente discurso:

«Señor Alcalde, señoras y señores: Es para mí una verdadera satisfacción estar hoy entre vosotros y recibir el calor de vuestros corazones en estas expresiones tan espontánea y halagüeñas para quien las horas del día son pocas para el servicio de la Nación y de los españoles.

En este acto de la imposición de medallas a dos asturianos beneméritos se acusa toda la realidad de la vida española. Nos niegan por el mundo el que España sea

La Semana de Nebrija

SEVILLA.—Han empezado con gran brillantez los actos en honor del gran humanista Nebrija. El ministro de Educación impuso a continuación la corbata de la Orden de Alfonso X el Sabio al pendón de la Ciudad, pronunciando patriótico discurso. A continuación visitó la Exposición de Maquetas de Obras docentes.

Ha fallecido el padre Nevares, S. J.

VALLADOLID.—Ha muerto el R. P. Sisinio Nevares, de la Compañía de Jesús. Su entierro ha constituido una imponente manifestación de duelo, al que se ha sumado toda la ciudad que conoció muy de cerca la labor infatigable de este apóstol del catolicismo social, fundador de numerosísimos Sindicatos agrícolas en toda la región castellana agrupados en la Confederación Nacional Católica Agraria. También trabajó incansablemente en realizar el pensamiento capital del pontificado de Pío XI: la Acción Católica. En nuestra Cruzada actuó de una manera ejemplar como capellán de la primera Bandera de Castilla.

bres que iban a América porque no resistían la mediocridad española que cuando en las mismas luchas a que nos conducía el sistema liberal se enfrentaban aquellos muchachos de gabardina que llevaban la pistola en el bolsillo en un gesto viril, aunque equivocado, de no conformidad. Yo recibí en la Legión lo que entonces llamaban escoria de Cataluña en el momento más álgido del pistolero y de las luchas sociales en que se refugiaban en la Legión, y yo puedo asegurar que la madera era excelente y que fueron la flor de España por su energía, valor y constancia. El español es demasiado valeroso para conformarse con la mediocridad. ¡Desgraciada de España si no existiera esta muestra de virilidad y de febrilidad! Por eso nuestro Movimiento fué una necesidad. Habíamos de salir de la mediocridad. No hay redención sin sangre, y bendita mil veces la sangre que nos ha traído nuestra redención. (Grandes aplausos.)

Para nosotros la Patria no es una entelequia ni una cosa hueca, ni un patrimonio del que tenga que disfrutar un solo sector. Para nosotros, España es de todos, del rico como del pobre, pues llegada la hora todos se han de sacrificar igualmente por ella. Para nosotros la Patria no son sólo las tierras, ni los montes, ni los valles, ni las fábricas, ni las riquezas sobre ellos existentes. Para nosotros el centro y fin de la Patria son los hombres, los que en ella viven en hermandad social.

Y si nosotros, por esa tierra en que nacimos, simbolizada por la Patria hemos de dar las vidas, las fortunas y todo, también las tenemos que dar por sus hijos, que son el fin y parte de ella, uniéndonos todos y haciéndonos solidarios, lo mismo en la alegría que en la desgracia. Esta es la interpretación para nosotros de la Patria.

Por eso para mí es muy grato llegar en estos momentos y ver cómo los modestos obreros asturianos de estas regiones se unen con su pequeña aportación para la recompensa de un capitán de empresa y ver la nobleza y desprendimiento de los empresarios hacia sus obreros. Que nadie pretenda de nuevo enfrentarnos porque España tiene ya unidad y la Patria cuenta con la solidaridad de todos. Yo os aseguro que con esa perseverancia y estrecha unión España será la que todos lleváis en el corazón y la que yo con tanto calor anhelo. ¡Arriba España! (Una salva de aplausos, que dura largo rato, resuena en la plaza cuando el Caudillo termina su oración.)

Palabras del Caudillo al pueblo

De nuevo la muchedumbre requirió la presencia de Franco en el balcón, teniendo que dirigirla su palabra en los siguientes términos:

Gracias, muchas gracias, por esta verdad (señalando a la multitud que le aclama). «¡Muy bien!» (Grandes aplausos). Hace un momento asistíamos en este salón a un hermoso acto. Yo creí que por los altavoces vosotros escuchabais y participabais del mismo. Un empresario encanecido (los aplausos le interrumpen) en el trabajo, como otros miembros de (Continúa en 4.ª página)

Información del Magisterio

Oposiciones restringidas

Propuestas publicadas en el «Boletín Oficial» del día 20 de mayo.—Don Fermín Miguel del Carmen, de Mijares (Avila), con 17,8510 puntos, para Robledillo de la Vera (Cáceres); don Antón Aldea y Aldea, de Bernuy Salinero (Avila), con 17,8000 puntos, para Bóveda del Río Almar (Salamanca); don Lorenzo Santos Gómez, de Vadillo de la Sierra (Avila), con la misma puntuación, para Infantes (Ciudad Real); don Amador Gómez Martín, reingresado de la provincia de Castellón, pendiente de destino, con 7,5442 puntos, para Sotillo de la Adrada (Avila); don Hilario M. Labrador Hernández, provisional

de Piedrahíta (Avila), reingresado con 47,8960 puntos, para Canencia (Madrid); y don Jesús J. Andray Araoz, provisional de Pajaros-Bonilla de la Sierra (Avila), reingresado, con 21,5128 puntos, para El Arenal (Avila). A estos dos últimos se les adjudican vacantes desiertas como comprendidos en el número 8º de la Orden de convocatoria de 12 de abril de 1945.

Con los nombramientos anteriores ha terminado la publicación de las propuestas del Concurso general de traslados correspondientes a Maestros. Los nombramientos provisionales de Maestros tardarán aún unos días en empezar a publicarse.

Instituto Nacional de Enseñanza Media de Avila

Pruebas de séptimo y de ingreso

Para conocimiento de los interesados se hace público que los exámenes de séptimo curso comenzarán el día 1 de junio próximo.

Los alumnos de enseñanza privada han de presentarse a las diez de la mañana, y los de matrícula final, dispensa y no oficial no colegiada a las cuatro de la tarde, todos ellos provistos de pluma para los ejercicios escritos. Los Libros de Calificación escolar tienen que entregarse previamente en Secretaría para retirarlos después con la diligencia final, por la que abonarán ocho pesetas.

Las pruebas de ingreso serán el día 6 de junio a las diez de la mañana, mediante presentación de la papeleta de matrícula al Tribunal correspondiente. También los alumnos acudirán provistos de pluma y tintero.

Posteriormente se irán celebrando los exámenes de cuarto, quinto y sexto de enseñanza privada y los de los cursos primero a sexto de no oficial no colegiada y de dispensa de escolaridad, cuyas fechas y horario se publicarán con la antelación debida.

ECCLESIA

SUMARIO

- «Fátima» (editoriales), página 3.
- «Gravedad del deber del voto» (discurso del Papa a las Jóvenes de Acción Católica Italiana), página 5.
- «Las escuelas católicas en Inglaterra», página 6.
- «La libertad de enseñanza peligra en Francia», página 7.
- «La Acción Católica y la política», página 8.
- Nuevos vocales de la Junta Nacional de Acción Católica; página 9.
- «Situación del catolicismo en Suiza», por James Schwarzenbach, doctor en Historia; página 12.
- «El canto del alcega», por Jesús Enciso, canónigo lectoral de Madrid; página 13.
- «Fátima, mensaje de oración penitencia y caridad», por Esteban Fernández, redactor jefe de «Eclesia»; página 15.
- «Meditación en la capilla de Filosofía y Letras», por José María Sánchez Munain, catedrático de la Universidad Central; página 16.
- Actividades de la Acción Católica, página 19.
- Vida católica nacional. Voz de los Prelados, Crítica de especáculos, etc., etc.

Fabricante de tejas, ladrillo, baldosas y alfarería aprestada a inscribir a todos sus operarios al Seguro de Sifilosis, de esta forma no incurrirás en responsabilidad.

Información deportiva

El niño García Arés campeón provincial de Ajedrez de Avila 1945-46

Nuestro pequeño campeón representará a Avila en el próximo Campeonato Nacional de Ajedrez que se celebrará en el Sardinero

La semana pasada, como anunciamos en nuestra última crónica terminó el Campeonato Provincial de Ajedrez con el meritosísimo triunfo del pequeño jugador abulense Félix García Arés, que ha venido demostrando una superación en calidad de juego que le ha llevado a obtener el preciado galardón de campeón provincial.

Venció admirablemente a su difícil contrincante Espín en la ronda correspondiente de la segunda vuelta y a su otro adversario Ruiz del Olmo aventajando en un punto a su inmediato seguidor Mohedano.

Por considerarla de interés para conocimiento de los aficionados abulenses transcribimos a continuación el desarrollo de la partida García Arés-Espín, núm. 1 de la décima ronda.

Apertura: Inglesa	
BLANCAS	NEGRAS
Sr. Espín	Sr. G.º Arés
1. P 4 A D	1. P 4 R
2. C 3 D	2. P 3 C D
3. C 3 A	3. C 3 A D
4. P 4 D	4. P X P
5. C X P	5. A 2 C
6. P 3 T D	6. C 3 A
7. A 5 T	7. A 2 R
8. P 4 R	8. C X P
9. C X C	9. A X A
10. C 3 A R	10. A 2 R
11. A 3 D	11. 0 - 0
12. P 2 A	12. T 1 R
13. 0 - 0 - 0	13. P 3 T R
14. P 4 T R	14. A 1 A R
15. P 4 C R	15. C 3 A
16. C X C	16. T X C
17. P 4 A	17. T 1 R
18. T 2 T	18. A X C
19. A X A	19. A 3 D
20. T 1 A	20. P 3 A D
21. D 3 D	21. D 2 R
22. T 2 R	22. D 3 A
23. D 3 C R	23. D 5 D
24. T (1 A) 1 R	24. D X P A +
25. R 1 C	25. T 3 R
26. P 3 A R	26. T D 1 R
27. P 5 C	27. P 4 A R
28. P X P a. p.	28. T 1 A R
29. A 2 A	29. T X T
30. A 3 C	30. T X T +
31. P 2 T	31. D X A +
32. D X D +	32. T 2 A
33. D 3 C	33. T 5 D
34. D 6 C	34. T X P (5 A)
35. P X P	35. T (5 A) 3 A
36. D 4 D	36. T X P
37. D 8 D +	37. T 1 A
38. D 5 T	38. R 2 T
39. D 1 D	39. A 6 C
40. D 3 D +	40. R 1 T
41. D 4 D	41. T 5 A
42. D 3 R.	42. T X P
43. D 8 R +	43. R 2 T
44. D 8 T D	44. A 4 R
45. D X P +	45. T 7 T
46. D 4 T	46. T X P +
47. Abandonan	

Los otros resultados fueron los siguientes:
Espín vence a Ruiz del Olmo;

- Azúcar, 200, 1,00.
- Garbanzos, 100, 0,40.
- Infantiles**
- Aceite, 230 gramos al precio de 1,30 ración.
- Azúcar, 500, 2,50.
- Arroz, 200, 0,60.
- Leche condensada, 740, 8,00.
- Zona de Piedrahíta**
- Adultos**
- Azúcar, 200 gramos, al precio de 1,00 pesetas ración.
- Arroz, 100, 0,30.
- Alubias, 100, 0,50.
- Infantiles**
- Azúcar, 200 gramos, al precio de 1,00 pesetas ración.
- Arroz, 100, 0,30.

Arroyo a Espín; Páez vence a Arroyo; Espín vence a Páez.

El cuadro de clasificación ha quedado establecido así, incluyendo a Santamaría, que como ustedes saben se retiró al final de la primera ronda:

	J	G	E	P	Ptos.
García Arés.	12	10	1	1	10 1/2
Mohedano...	12	9	1	2	9 1/2
Espín.....	12	6	1	5	6 1/2
Páez.....	12	5	0	7	5
R. del Olmo.	12	4	0	8	4
Santamaría .	12	3	1	8	3 1/2
Arroyo.....	12	3	0	9	3

Próximamente procederá la Federación de Ajedrez a repartir los trofeos establecidos a aquellos jugadores que obtuvieron un puesto en la clasificación premiado en cada uno de los campeonatos celebrados últimamente por categorías.

Por último he de informarles que el próximo día 15 de junio dará comienzo en el Gran Casino de El Sardinero (Santander) el Campeonato de España de Ajedrez, que constará de dos fases: una por eliminatorias, distribuyéndose a los participantes en tres grupos y otra final, en la que formarán el primero y segundo clasificados de cada grupo de las eliminatorias y el actual campeón de España.

JAQUE.

NI DE BROMA NI DE VERAS... Señor aficionado al fútbol...

Por SOGENIUS

Verdaderamente, por lo que a la presente temporada se refiere, sus partidos —léase «sus horas»— están contados. En concreto, y salvo complicaciones, son cuatro partidos —dos dobles— de las semifinales, y luego la bomba de la final. Y... ¡a esperar hasta la temporada de 1946-1947!

Claro es que a uno le queda el consuelo de las cábalas y las suposiciones a posteriori, que son las que nunca fallan. Y después de eso, ¡Esperar!

Pero... ¿le complace al señor aficionado al fútbol la actual temporada?

Si somos sinceros, tan sólo en el actual campeón de Liga de Primera División, en el Sevilla, encontraremos lo que podríamos llamar «equipo regular». Y no es que no haya tenido sus altos y sus bajos, y sus tropiezos de más o de menos, pero es del caso de que es el único equipo que se ha mantenido al nivel de equipo de primera categoría, y gracias a ello, a pesar de haber encontrado en el camino de las eliminatorias de la Copa equipos duros y difíciles, ha podido salvarlos con facilidad

- Jabón, 200, 0,80.
- Leche condensada, 740, 8,00.

- Zona de Avila**
- Adultos**
- Aceite, 115 gramos, al precio de 0,65 pesetas ración.
- Azúcar, 100, 0,50.
- Arroz, 100, 0,30.
- Alubias, 100, 0,50.
- Garbanzos, 100, 0,40.
- Infantiles**
- Aceite, 115 gramos, al precio de 0,65 pesetas ración.
- Azúcar, 200, 1,00.
- Arroz, 200, 0,60.
- Leche condensada, 370, 4,00.
- El gobernador civil, Luis Valero Bernicejo.

Sección religiosa

MAYO

Día 23. Jueves.—La Aparición de Santiago Apóstol.—Santos Desiderio, ob.; Basileo, Lucio, Quinciano, Julián, mártires; Eusebio. La misa y oficio divino son de jueves, con rito simple y color blanco.

Jueves Eucarísticos

¿Quieres aumentar tu amor y agradecimiento por la Sagrada Eucaristía? Acude a los actos del Jueves Eucarístico en la iglesia de la Magdalena.

Por la mañana, a las ocho y media, Santa Misa y meditación. Por la tarde, a las siete, Hora Santa.

Nuestra Señora de la Misericordia

Ermita de San Martín.—El Ilustre Patronato de Nuestra Señora de la Misericordia dedica solemne novena a su excelsa Patrona.

Por la mañana, a las ocho, Misa rezada. Por la tarde, a las ocho y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por el muy ilustre señor don Teodoro García Robledo, canónigo lectoral de la S. A. I. Catedral, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Mes de María

San Vicente.—Por la mañana a las ocho y media, misa. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., rosario, Ejercicio del mes, bendición y reserva.

—San Pedro.—A las ocho de la tarde, ejercicio de las Flores.

—San Juan.—Por la tarde a las ocho.

—Santiago.—Por la tarde, a las ocho y media, ejercicio y ofrecimiento de Flores a la Santísima Virgen del Socorro.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Calle del Tostado, núm. 7

Lista de los números premiados del GUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 21 de mayo de 1946

Premiados con 25 pesetas, número 697

Premiados con 7'50 pesetas todos los números terminados en 97

Cuando su estómago funciona mal...
...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurre siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.
En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el DIGESTÓNICO
del Dr. Vassallo
VISTA DE PABLO OCHOA

antes de jugarse partidos internacionales, y que en el curso de este año quedará resuelto quiénes son los que pasan de tercera a segunda división. ¡Que ya es pedir!

IX Semana de la Madre

Secretariado benéfico social

Este Secretariado, como su nombre indica, tiene a su cargo todo lo relativo al socorro del pobre, en la parte social y benéfica y tanto espiritual como materialmente. Pone al corriente y ayuda a quienes lo precisan a gestionar la tramitación de todo lo necesario para obtener los beneficios que nuestro Estado, tan paternalmente otorga al humilde; procura trabajo a los que están en condiciones de efectuarlo; gestiona el ingreso en establecimientos benéficos de niños, ancianos, enfermos etcétera. Lleva su labor también en favor de los necesitados de los pueblos, habiendo logrado en diferentes casos su ingreso en el Hogar Infantil, Colegios, Hospitales, Sanatorios y demás centros de beneficencia.

Entre los elementos de que disponemos para estas actividades destacaremos los siguientes:

Visitadoras.—Las cuatro Parroquias tienen sus parejas de señoras, en alguna de ellas con la colaboración de las jóvenes, que periódicamente, y en las calles asignadas a cada una, visitan a los enfermos, llevando con el material, el socorro espiritual; inculcándoles espíritu cristiano en todas sus cosas y procurando infundirles la fuerza moral que a veces tanto precisan para salir del estado lastimoso en que se encuentran.

Varias de estas señoras se ocupan también de visitar casi diariamente a los enfermos del Hospital y con frecuencia a los del Sanatorio, llevando a todos el consuelo de una palabra de cariño, de proporcionarles algún libro, escribirles alguna carta, hacerles en fin todos los pequeños servicios que pueden. Con ello, hacen un apostolado magnífico, pues si para el sano que en su casa no carece de nada de esto puede ser una insignificancia, para el pobre enfermo que se ve privado de sus familiares y amigos, se convierte en un rayito de sol que hace más soportable su desgracia.

Ropero.—Hace dos años funciona un ropero diocesano que suministra a las cuatro Parroquias prendas de vestir mediante petición de los señores párrocos o presidentes parroquiales; y gracias a Dios, hasta ahora, hemos podido atender cuantas nos han hecho, a pesar de que carece de todo ingreso fijo y solo cuenta con los donativos de personas caritativas. Entre estos hemos de destacar los recibidos del excelentísimo y reverendísimo señor Obispo y del excelentísimo señor Gobernador Civil.

Es evidente que Dios provee, pues El nos facilita fondos cuando cuando de ellos carecemos, valiéndose casi siempre de personas que lo envían anónimamente; y a las que, aprovechamos esta ocasión para decirles un agradecido «Dios se lo pague». Pero quizá muchas otras que pueden no nos ayudan a esta obra tan hermosa, por ignorarla; ya que nuestra labor ha sido callada y no ha trascendido casi, fuera de nosotros. Ahora que con motivo de la Semana de la Madre nos ponemos

en contacto con vosotros; os pedimos penséis un momento lo que con vuestra aportación pequeña o grande podríamos hacer en favor de nuestros hermanos los pobres; fijaos bien *nuestros*, de todos; no solo de un grupo; de todos, de *vosotros*, los que tenéis mucho, y de *vosotros* los que quizá hayais de renunciar a algún pequeño capricho para contribuir con vuestro granito de arena a estas obras benéficas.

En todos los tonos hemos oído que si queremos hacer *de veras* caridad, no hagamos la limosna directamente; pues así, muchas veces fomentamos un vicio en vez de aliviar una necesidad; que todo debe darse a través de la Parroquia, por varios motivos; ella, es la madre de sus feligreses y como madre la llamada a repartir entre sus hijos necesitados lo que de los otros recibe; además lleva el control de los casos a socorrer y evitar sorpresas nuestra buena fe personas desprecensivas, con perjuicio del verdaderamente pobre. Por otra parte éstos, al verse socorridos por la Parroquia, la irán tomando cariño, verán cómo ella se preocupa de sus problemas; cómo los cobija, cómo los amparan, y se irán acercando a la Iglesia; en definitiva se acercarán a Dios que es lo que con todas nuestras obras pretendemos; llevar almas a Cristo para que amándole, le glorifiquen.

¿Qué ocasión mejor que ésta del mes de Mayo, del mes de nuestra Madre, para obsequiar a la Señora en la persona de los pobres (los predilectos de su Hijo y por tanto los suyos) con una limosna de dinero, de prendas, de lo que sea? Si queréis podéis dar tanto... vuestra colaboración para visitarlos, para trabajar para ellos; arreglando o entregándonos cosas tal vez olvidadas por inútiles y que a aquel pobrecito tan bien le vendrán. Dando al ropero aquella prenda que ya no os ilusiona; pero que por estar en buen uso sirve a alguno menos afortunado que vosotros. Con aquella madeja de lana podéis hacer un abrigo para un pequeñín que tiene frío, y le adornaréis con aquel trozo de cinta que le hará quedar tan bonito y tanto gustará a la pobre madre que quizás no tenga ni tiempo ni soltura para hacerle.

Son ya varias las señoras y jóvenes, pertenecientes o no a Acción Católica, que trabajan confeccionando prendas; pero aspiramos a que todas nos ayudéis, que forméis en nuestras filas y así podamos hacer cada día más y mejor en favor de los desgraciados. Si de veras nos lo proponemos, será inagotable nuestra actividad.

Cocina Económica.—La labor de la cocina ya os será más conocida, lleva tantos años funcionando; han sido y son tantos los que en ella se han visto socorridos; que seguramente estáis al corriente de que por una pequeña cantidad proporciona comida sana, abundante y limpia al mayor número de pobres que puede; cuando los señores Párro-

Servicio Nacional del Trigo

Se hace público, para general conocimiento, que por la Delegación Nacional de este Servicio han sido aprobados los precios que se citan a continuación, que regirán para las harinas durante el próximo mes de JUNIO:

- Trigo**
 Harina, cupo abastecimiento, 193'78 pesetas Qm.
 Idem cupo abastecimiento, con mezcla del 10 por 100 de centeno. 193'01 pesetas Qm.
 Harina cartillas fábrica, 108'51.
Centeno
 Harina cartillas fábrica, 103 71 pesetas Qm.
 El jefe provincial, Luis Aragoneses.

¿Por qué no cantas labriego?

¿Por qué labrador no alegras el campo con tus tonadas?
 ¿Por qué no cantas la brega?
 ¿Por qué no cantas la arada?
 ¿Por qué ya en las madrugadas de la alegre primavera, no se escuchan tus tonadas en eglos y praderas?
 Triste sales con tu yunta camino de la besana, sin cantarle a la mañana cuando la aurora despunta tu alegre copla temprana.
 El campo que te ofrecía ha poco tanta esperanza, la lluvia de tantos días te robó la confianza que en su promesa tenías.
 Y hoy al tender tus miradas sobre la perdida siembra por las aguas arrasada, bien se labrador que tiemblas por la Europa desgraciada.
 La Europa que de ti espera la paz bendita anhelada.
 La que dice que en la arada cifra su esperanza entera.
 La que en manifestaciones grita en constante porfía, diciéndole a las naciones:
 «La mejor cancellería se encuentra entre los terrones, laborando noche y día la Paz de los corazones».

Eulampio Andrés.

Papatrigo.

Para vendedores y agricultores

ARSENIATO DE PLOMO de gran pureza de la acreditadísima marca «FIGUEROA», se ofrece para la provincia de Avila, con los máximos descuentos.

Hijo de la Fuente PIEDRAHITA

JOYA GRATIS

Como propaganda se le remitirá por correo cartita PLATA, forma sello con fotosmalte. Envíe fotografía y medida del dedo en tira de papel a Estudios Madrid. Apartado 10043. Madrid.

cos lo estiman conveniente y en otros casos justificados la facilitará gratuitamente. En total, ha repartido este año 22.897 raciones.

¿Véis cuantas obras hermosas? Pues aunque mucho se hace, todo es poco en obsequio del Señor y de nuestra Madre, a quienes debemos cuanto somos y tenemos; en primer lugar esta Religión bendita que nos hace mirar las desgracia ajenas como propias, y como propias intentar remediarlas.

Para darlas más impulso os pedimos una limosna, material y moral; de dinero, de cariño, de comprensión, de santa inquietud por ella. Nuestra Madre fue pobre; a Ella no le habíais negado vuestra ayuda. ¿Se la negaréis a sus hijos los humildes, si para éstos os lo pedimos en nombre de María Madre de todas las madres?

La vocal de Benéfico Social.

Ojeada a la prensa extranjera

«¿El último capítulo de la Historia de la Humanidad?»

Artículo publicado en la revista «O' Seculo Ilustrado» de Lisboa. «En el maravilloso libro de la ciencia, comienza a escribirse un nuevo capítulo que, si los hombres lo desean, podrá ser el último de la vida de la humanidad. Un grupo de sabios y de técnicos, deseosos de averiguar hasta que punto puede llegar el hombre en su capacidad de destrucción y en su resistencia ante las fuerzas ignoradas, van a experimentar la nueva bomba atómica, de efectos todavía más devastadores que las dos lanzadas contra Hiroshima y Nagasaki.

Para el experimento, va a reunirse la mayor escuadra que jamás se concentró en un solo punto: 97 navios que serán fondeados en un lago interior constituido por las islas de coral de Bikini, del archipiélago de las islas Marshall, en pleno Océano Pacífico.

La gran operación será dirigida por el Vicealmirante William D'andy, que mandará la Escuadra, que transportará 20.000 marineros, aviadores y hombres de ciencia, representantes del congreso americano y 150 periodistas, habiendo sido invitados representantes de Inglaterra, de la Unión Soviética, Francia, Australia, China, Polonia, Méjico, Brasil, Holanda, Canadá y Egipto. Fotógrafos y operadores cinematográficos estarán ampliamente representados, e independientemente de estos, el acontecimiento también será fotografiado, automáticamente, por varias máquinas colocadas en las islas, en aviones sin pilotos y a bordo de algunos de los navios que serán blanco de las bombas.

«Con tales medidas ha declarado el Coronel Leghara no es fácil perder los pormenores de la explosión, que durará una fracción de segundo. El avión bombardero emitirá una señal que indicará el momento en que comienza el ataque contra el blanco. Al lanzar la bomba, la señal cesará y nuestros instrumentos se encargarán, automáticamente, de poner en funcionamiento cada máquina de un modo simultáneo. Todas ellas estarán equipadas con filtros muy espesos para evitar el efecto del deslumbramiento ocasionado por la gran cantidad de luz emitida por la explosión, tan grande, que bastará para cegar a un observador, aun cuando este llevara gafas oscuras».

Según parece, el objetivo del experimento es comprobar las medidas que habrá de adoptar en el futuro la marina americana para defenderse de la tremenda arma de guerra. En lo que se refiere a la aviación, esta pretende averiguar el modo de utilizar la bomba atómica contra la navegación. En el campo diplomático, quizá se pretenda infundir recelo a otras naciones o demostrar cuan peligroso resulta que la humanidad continúe postrada a los pies de Marte.

Las que devastaron las dos ciudades japonesas, fueron obtenidas mediante el Uranio, procedimiento conocido por los ingleses, y en las que van a utilizarse ahora, se ha empleado otro mineral, el plutonio, de efectos todavía más terribles, cuyo procedimiento de fabricación solamente es conocido.

¡TRABAJADORES!

Vuestros escasos recursos no os permiten concertar un seguro para vuestra viuda e hijos, pero el nuevo Estado Español, a través del Subsidio de Viudedad y Orfandad os lo procura. No dejéis, por tanto, de aseguráros al Régimen de Subsidios Familiares, aún cuando de momento no percibáis sus beneficios.

do por los americanos. La única información que éstos han dado a los ingleses, es que la explosión resulta cuatro veces mayor que la de las primitivamente fabricadas en Oak Ridge, en la desintegración del Uranio.

Por ahora, parece constituir un secreto la fabricación de la bomba atómica, pero lo cierto es que tal secreto, dado el estado de adelanto de la ciencia, dejará de serlo el día menos pensado, dándose la posibilidad de que este temeroso artefacto bélico sea fabricado por cualquier país, que en un momento determinado, podría fabricarlas y distribuir las de improvisa sobre sus enemigos, por poderosos que éstos fueran, reduciendo los a la impotencia».

«Se revelan los secretos de las superfortalezas volantes»

Artículo publicado en la revista «The Sphere» de Londres:

«El papel desempeñado por las superfortalezas Boeing B 29 en las etapas finales de la guerra, fue prontamente reconocido por nuestra propia Ref. No cabe duda que estos grandes aparatos constituyeron un arma de primerísimo orden para ganar la guerra.

Habiendo terminado las hostilidades desde hace largo tiempo, la superfortaleza, sin embargo, continúa ocupando un lugar preferente en las noticias. Hace muy poco tiempo, uno de estos aparatos estableció un record de resistencia de altura para aviones más pesados que el aire, permaneciendo por espacio de 3 horas y 38 minutos a más de 40 000 de altura, mientras que en Edmonton Alberta, se han reunido otros tres aparatos, repletos de nuevos equipos con objeto de efectuar un vuelo proyectado sobre el polo Norte. En esta expedición polar, se va a probar el nuevo invento de Loran, que emite el Radar en todas direcciones, asegurándose que indica a los aviadores exactamente la latitud y la longitud a que se encuentran en cualquier momento determinado.

Además, toda su escuadra de superfortalezas, las primeras que jamás han aterrizado en Inglaterra, ha llegado a Marham, antes de llevar a cabo una serie de vuelos de prueba contra las bases de submarinos de Boikum.

«La superfortaleza», escribe Mr. Clatworthy, es el bombardero pesado mayor y más rápido actualmente en funcionamiento de todo el mundo. Posee el mayor radio de acción, puede transportar las cargas más pesadas y es el único que tiene un equipo sometido a presión, estando, por lo tanto, en condiciones de funcionar en la subestratosfera, con la verdadera técnica del bombardero pesado.

Hasta 10 000 pies, las condiciones normales prevalecen, pero a partir de esa altura, todas las partes ocupadas se cierran herméticamente y se mantiene de un modo constante en el interior de las mismas la presión del aire libre hallada a los 10 000 pies, utilizando como apladores o fuelles los supercargadores del motor, aparte de su acción normal. A los 35.000 pies de altura, la diferencia entre la presión interna y la externa asciende casi a 7 libras por pulgada cuadrada. Se lleva el habitual equipo de balones de oxígeno, pero naturalmente, no se utiliza, y de este modo no molesta a la tripulación cuando las cabinas son sometidas a presión.

Por último, el armamento constituye otro rasgo sobresaliente y sin igual: Existen diez ametralladoras de media pulgada de largo alcance, colocadas por parejas en cinco torretas, cuyo armamento ya es pesado por sí mismo, pero debido a su notable instalación, por lo menos alcanza el doble de su poder efectivo. Todas van controladas desde lejos, pudiendo dispararse alternadamente por se-

Parque de Intendencia de Madrid

ANUNCIO

Este Establecimiento tiene necesidad de adquirir los artículos de libre venta que al final se relacionan, por lo que se hace público por medio del presente anuncio, para que aquellas personas a quienes pudiera interesarle, presenten sus ofertas en este Parque, Pacífico 36, todos los días laborables de 9 a 13 hasta las doce horas del día 29 del actual, en sobre cerrado, con la indicación de «reservado», haciendo constar en el mismo «es para la compra del día 29 de mayo».

Los pliegos de condiciones técnicas y legales de la compra podrán ser examinados todos los días a iguales horas en la Jefatura del Detall del mismo.

El importe de este anuncio será por cuenta del adjudicatario o a prorrateo, si fueran varios.

Artículos

Paña para pienso.
 Leña para cocinas.
 Madrid, 16 de mayo de 1946.

Caja Nacional de Subsidios Familiares

Para general conocimiento, esta Delegación de la Caja Nacional de Subsidios Familiares hace público por el presente anuncio a todos aquellos obreros y empleados que tienen reconocido el derecho al cobro del Subsidio Familiar, que les concede la Ley de 18 de Julio de 1938, que el pago del Subsidio correspondiente al pasado mes de Marzo en la Rama Agropecuaria, y a Abril en el régimen normal, dará comienzo en estas Oficinas situas en la calle de Reyes Católicos, 15, bajo, durante el presente mes, en los días y horas que a continuación se expresan:

Horas de pago

De nueve y media a una de la mañana.

Días de pago

Día 28: A todos los subsidiados comprendidos en los Regímenes normal y agropecuario,

Subsidio Rama de Viudedad

Día 29: a todas aquellas pensionistas que tengan reconocido el derecho a la percepción del subsidio.

Para percibir el Subsidio han de exhibir en ventanilla cada perceptor el impreso T de su Declaración de Familia, o el Libro de Familia.

Espera esta Delegación que para a buena marcha y organización del pago, todos los obreros concurrirán precisamente a estas oficinas, en los días y horas señalados para el pago del mismo.

Les recuerdo a todos aquellos subsidiados a quienes interese que el Subsidio le cobre una tercera persona la necesidad de que ésta presente en el momento del cobro la oportuna autorización firmada por el interesado de cuyo impreso pueden proveerse en estas Oficinas.

Los obreros que residen en los pueblos de la provincia recibirán el importe del Subsidio en sus propios domicilios, por giro postal o a través de las Corresponsalías de la Obra Sindical «Previsión Social».

El delegado provincial

Pensión Madrid

San Mateo, núm. 6

Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina esmerada. (Junto Metro Tribunal) Teléfono 26.319.—MADRID

Grandes existencias y variado surtido de

- ARADOS DE
- NORIAS DE
- PRENSAS DE
- TRILLADORAS DE
- AVENTADORAS DE
- CALZOS Y BUJES DE
- DE LA FUNDICION DE

ALAEJOS

Catálogo gratis. Pedidos a Hijo de Jorge Martín Alonso, Valladolid

(Viene de la 1.ª página)

Notas finales

su familia, recibían de nuestras manos la Medalla de Oro del Trabajo, que lo mismo se cuelga en el pecho a los trabajadores que a los empresarios, que a todos aquellos que dedican el esfuerzo de su vida al servicio de la Patria. (Grandes aplausos). Señalaba este acto como un verdadero símbolo de nuestra democracia, como él tenemos muchísimos casos en España, sin necesidad de declaraciones formales... (Los vitores y aplausos no dejan seguir a Su Excelencia).

Muchos de los mejores empresarios españoles salieron de filas modestas, de la clase media española o de las propias filas de trabajadores. Lo necesario es poner a todos en condiciones para que los trabajadores mejor dotados, dande haya poderosa inteligencia, pueda ésta desenvolverse y triunfar en el mejor servicio de la nación, dedicándole los mejores frutos de su saber. (Aplausos). Les decía también que la Patria no es una cosa hueca, sino una cosa llena. Que la Patria no son unas tierras simples, ni unos montes, ni unos valles; la Patria es también los que pueblan esos montes, los que pueblan sus valles; y lo mismo que defendemos la tierra bendita en que nacemos, tenemos que defender a la Sociedad, a los que viven en esos valles, a los hijos de España, y defender a los hijos de España es sacrificarlo todo. — ¡Oíd bien lo que os digo! — Todo, las vidas y los bienes por la solidaridad española. ¡Una clamorosa y larga ovación acoge estas palabras del Caudillo de España).

Terminado este acto, el Caudillo recibió y atendió muy complacido a tres modestísimos obreros que en nombre de sus compañeros del puerto le hicieron entrega de un pergamino donde constaba su adhesión. Estos productores, hondamente emocionados, dieron cuenta a viva voz de su entrevista con Franco a la multitud. A bordo del buque inglés «Kellar», engalanado, su capitán, que siente gran simpatía por nuestro Caudillo, recibió a los periodistas a los que agasajó con un vino de honor, brindándose por la prosperidad de España e Inglaterra y del Caudillo.

Al Ayuntamiento subieron los corresponsales extranjeros que expresaron su admiración ante el fervor popular. Una vez en el Ayuntamiento escucharon muchas veces el grito de «Que diga la verdad la Prensa extranjera».

A las ocho de la noche y despedido el Generalísimo con todo cariño por la multitud, marchó a su residencia de Oviedo.

Norteamérica y la Argentina informan al Consejo de Seguridad en sentido favorable para España

NUEVA YORK.—En el informe presentado por los Estados Unidos al Consejo de Seguridad acerca de las acusaciones del representante del Gobierno de Varsovia contra España, se declara que la economía española no está preparada para hacer una guerra ofensiva contra una gran potencia y se niegan las acusaciones de que España esté proyectando una guerra de agresión.

Agrega el informe que el Gobierno de los Estados Unidos no tiene prueba alguna que confirme que haya en España actividades dirigidas a la producción de energía atómica.

Por otra parte, habla el informe de la repatriación de alemanes peligrados de España y señala una pretendida falta de cooperación por parte del Gobierno español en este aspecto, aunque admite que no hay información que confirme que haya actualmente en territorio español científicos alemanes capaces de dirigir la fabricación de nuevos métodos de guerra.

«Las fuerzas armadas españolas —dice la declaración norteamericana— parecen carecer actualmente de material y personal para llevar a cabo una guerra moderna, y en la actualidad no se hallan desplegadas para participar en operaciones ofensivas, a un que España podría, probablemente, defenderse con éxito contra sus vecinos, debido a las condiciones militares en que se halla actualmente.» —EFE.

La Argentina ha informado hoy al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas de que no tiene ninguna prueba que demuestre que España es «una amenaza para la seguridad mundial.» —EFE.

P. Robledo García
Médico Puericultor del Instituto Provincial de Higiene.
CONSULTA DE DOCE A. DOS
Enrique Larreta n.º 1, principal.
Teléfono 440.
¿(Censura sanitaria n.º 247)

Gran Circo OLIMPICO

HERMANOS HERVAS
INSTALADO EN LA PLAZA DE SAN VICENTE

4 únicos días de actuación, 4

Mañana, JUEVES, a las SIETE Y TRES CUARTOS Y ONCE noche, presentación de su formidable Compañía de Circo.

14 atracciones internacionales
50 artistas ambos sexos.

El mejor programa de circo que visita por España. No deje de asistir a este magno acontecimiento y vea a LOS OLIMPICOS, LOS ICAROS, Pepita Hervás, Miss Dhely, señorita Bárcena, entre otros, y ría mucho con los formidables payasos españoles Agustino, Cesáreo y Martini con sus parodias cómico musicales.

Cursillo de Estudios Sociales

LECCION SEPTIMA

Segunda parte de la encíclica «Quadragesimo Anno»

(A las 8.—Señor Almarza)

Aclaraciones sobre el dominio o derecho de propiedad. El dominio y las rentas libres tienen obligaciones. El fruto de la producción no puede atribuirse solo al capital, ni solo al trabajo. Corolarios.

Las promesas comunistas y socialistas a los ojos de los obreros

(A las 8,45.—Señor Curiel)

No basta prometer, hay que dar. Por qué atrae el programa socialista y comunista? Los hombres confían absurdamente en la promesa y cierran los ojos a las realidades. Las dos partes del programa socialista y comunista. ¿Qué pretende, en qué se funda, qué medios propone de realización? La película socialista llena de colorido y de atracción. Fascinación obrera. Oropel de promesas. Ocho mentiras solemnes: ¡Seréis ricos! ¡Desaparecerá la religión! ¡Libertad absoluta! ¡Tendréis felicidad!

Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado concurren en la presente semana:

Don Angel Esteban Matilla, sacerdote. Don Manuel Maiz, doña Vicenta Manzanedo, don Manuel Martí Alonso, doña Emilia Martín, señora viuda de don Emilio Martín, don Nemésio Martín, señores Hijos de Nicolás Martín, doña María del Pilar Martín de Tomé, don Timoteo Martín.

DONATIVOS

Una señora amante de los pobres, kilo y medio de tocino, dos trozos de jabón, dos botellas de aceite y dos paquetes de chocolate; Una señora, en el cumpleaños de sus hijas Basí y Tere, 25 pesetas.

¡Atención!

La mejor naranja que se va a comer en toda la temporada, se vende en Calle Tomás Luis de Victoria, número 7 (junto a la Plaza de Abastos), y plátanos superiores

Las ferias y fiestas de Arévalo

Hemos recibido el programa oficial anunciador de las ferias y fiestas de Arévalo, editado con el tradicional buen gusto del Ayuntamiento de dicha ciudad. El programa ofrece el aliciente, sobre el de años anteriores, de incluir unas antevísperas de ferias sumamente interesantes.

Darán comienzo los festejos el día 29 del actual con varios actos entre los que destacamos el Gran Premio de Tiro de Pichón y el Campeonato de Arévalo anunciados para los días 30 de mayo y 3 de junio; corridas de novillos los días 2 y 5 de junio y probablemente otra extraordinaria el día 9; charlotadas nocturnas los días 2 y 4; partidos de pelota también los días 2 y 4; partidos de fútbol, conciertos, etc., y el formidable mercado de ganados de la feria que tiene su apogeo el martes día 4.

En suma, un programa sumamente atractivo y que hará afluir un considerable número de forasteros a la simpática capital de la zona morafiega.

SE OFRECE ama de cría para casa o fuera. Custodia Núñez, Zapardiel de la Cañada.

Se vende finca en las proximidades de Avila, de regadío; 10 obradas de terreno, con casa. Para informes: José Ubeda, San Roque, 3, bajo.

Publicidad «AVILA»

TARJETA DE ACCION CATOLICA

EJEMPLOS EDIFICANTES

La Junta Diocesana de A. C. se complace en reconocer públicamente los ejemplos edificantes que hasta ahora tienen lugar en nuestra diócesis con motivo de la campaña de Tarjeta de A. C. El excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento ha suscritos dos tarjetas, una de 1.000 y otra de 500 pesetas, ejemplo que gallardamente han secundado las excelentísimas Corporaciones Municipal y Diputación Provincial suscribiendo cada una de ellas tarjeta de 500 pesetas. Otras entidades de nuestra ciudad así como Ayuntamientos de los pueblos de la diócesis esperan también el momento oportuno de dar esta nota ejemplar de puro y auténtico catolicismo.

Campaña de Recristianización de la Familia

Programa para mañana jueves 23

Parroquia de San Vicente

Por la mañana, a las ocho, meditación y santa misa en la capilla de la Soterraña.

Por la tarde a las siete y en el salón de la Residencia Provincial, presentación del acto por la vocal de Familia de la parroquia, doña Rafaela Abóin, viuda de González Charla a las madres por la vocal de niñas del Consejo Diocesano, doña Elisa Martín, inspectora de Primera Enseñanza.

Parte recreativa por las niñas de la Residencia y Medalla Milagrosa.

Palabras del señor Consultario.

SE VENDE la casa número 20 de la calle Breiva. Para tratar: Caballeros, 12 2.º

SE VENDEN sillas y mesas en el Bar Oro del Rhin.

SE ALQUILA amueblado tres dormitorios, comedor y cocina, para temporada de verano. Razón Carbonería «LA ABULENSE»

deleada, don José López, quien dispuso las almas de los pequeños con sentido fervoroso antes de administrarles la Sagrada Comunión. En acto tan trascendental de su vida se vieron Joaquinito y Pepito acompañados por sus padres, don Samuel González y doña Petra López, y numerosos familiares y amigos, quienes fueron obsequiados delicadamente.

Desearnos que perduren en la familia de los señores de González López, de Cabezas del Pozo, las alegrías de este Día feliz.

Petición de mano

Por los señores de García Alvarez, y para su hijo don Ricardo ha sido pedida en Salamanca a los señores de Macho Monzón la mano de su bellísima hija Isabel. Entre los novios se cruzaron valiosísimos regalos. La boda se celebrará en breve. Enhorabuena.

Operado

Del Sanatorio Quirúrgico «San Francisco Javier», de Candeleda, ha salido completamente restablecido de su delicada operación en el abdomen, Jacinto López Sobrino. Nuestra enhorabuena.

Testimonio de gratitud

Don Pedro Martín Agüero e hijos agradecen muy de veras y les dan las más expresivas gracias a todas las personas que les hayan acompañado en el acto del sepelio y celebración de misas de su esposa y madre, doña Millana Canto Domingo, fallecida en esta ciudad el día 19 de los corrientes, y que era muy estimada de cuantas personas la trataron por sus excelentes cualidades de bondad y simpatía.

También nosotros hacemos presente nuestro sentido pésame al señor Martín Agüero e hijos, rogando a nuestros lectores que encomienden a Dios Nuestro Señor el alma de la señora finada, que en paz descanse

Centro Cultural Abulense

Por las breves indicaciones que ayer dimos en esta misma sección, la conferencia del padre Albarrán sobre *El Duelo o Desafío* que tendrá lugar mañana a las 8 30 de la tarde en el Instituto de Enseñanza Media; habrá despertado sin duda interés entre el público abulense, y con razón, pues aunque el sólo anuncio del tema parezca que se trata de una cosa de poca actualidad, el docto conferenciante nos hará comprender que las lecciones de la historia en este punto, como en casi todos, no pierden nunca su actualidad, ya que aún sigue habiendo personas que creen no poder defender su honor más que recurriendo a ese innoble gesto del duelo. Acudamos, pues, una vez más a la sesión de mañana por la tarde, que promete ser instructiva para todos los amantes de la cultura intelectual y moral.

Gran función teatral

En el salón de Juntas de la Santa, el domingo, 26 de Mayo de este año 1946. Patrocinada por la Archicofradía del Milagroso Niño Jesús de Praga.

Se representará la preciosa Zarzuela en cuatro actos, titulada «Cristianos y Moros». Títulos de los actos: 1.º La despedida de D. Gonzalo; 2.º Prisiones del Rey Moro; 3.º Los apuros de don Frasquito; 4.º Triunfo del Cristiano.

Personajes: D. Gonzalo (tenor); D.ª Blanca (soprano); Rey Moro (baritono); D. Frasquito (tenor cómico); María la gitana (bailarina); El guerrero Juan. El verdugo negro. Representará esta divertidísima Zarzuela el famosísimo Teatro Flores, que, como muy devoto del Niño Jesús de Praga, ha tenido la amabilidad de brindarse para divertir a los niños de su Archicofradía, de Avila.

Habrán dos sesiones: La primera será a las cuatro y media de la tarde, en vez de las doce como estaba anunciado, solo para los niños: Gratis para los que hayan asistido los tres días del Triduo celebrado al Niño de Praga, los días 17, 18 y 19, y dando la limosna de 0 50 pesetas, para los que hayan asistido, por lo menos, una vez. Los demás darán una peseta.

La segunda Sesión será a las ocho y media de la tarde, para todos los que quieran asistir, mediante la limosna de una peseta. En esta sesión se regalará el Cordeño anunciado en los Programas del Triduo.

Estación Meteorológica de Avila

(Instituto)

Temperaturas extremas de hoy

Máxima, 14,2 a las 16,00 horas.
Mínima, 4,8 a las 7,30 horas.

PRESION

A las 18 horas ayer: 664,8
A las 7 horas hoy: 665,7